

Importante foire du pétrole et du gaz en Malaisie

Kuala Lumpur — Une foire, qui se tiendra au mois de juillet, offrira une excellente occasion pour les entreprises canadiennes du pétrole, du gaz et du matériel pétrochimique d'entrer en contact direct avec le marché lucratif de la Malaisie et de l'Asie du Sud-Est.

La 5^{ème} **Malaysian Oil, Gas and Petrochemical Engineering Exhibition** aura lieu à Kuala Lumpur, en Malaisie, du 6 au 9 juillet 1993. La dernière foire biennale a eu lieu en 1991.

Selon les responsables commerciaux, sans aucun doute, les compétences et le matériel canadiens dans le secteur du pétrole, du gaz et de la pétrochimie peuvent se vendre en Malaisie, et ce, pour les raisons suivantes :

- le pays s'est engagé à mener à bien d'importants projets de développement des secteurs du pétrole et du gaz, en amont et en aval;
- le pays est l'un des plus importants acteurs sur la scène du pétrole et du gaz dans la région Asie-Pacifique;
- le pays dispose de ressources naturelles en abondance, lesquelles seront exploitées bien au-delà de la fin du siècle; et
- le pays offrira un marché stable pour les entreprises qui exportent du matériel et de la technologie dans ces secteurs.

En outre, la société d'état chargée du secteur du pétrole en Malaisie, Petronas, a pris de l'expansion et est maintenant une société pétrolière entièrement intégrée. Dans son actuel plan économique et financier de cinq ans, la Malaisie a prévu un budget d'exploration et de développement de 6 milliards de dollars américains, en vue de maintenir la production de pétrole à 630 000 barils par jour.

Les principaux secteurs de dépenses comprennent l'installation, d'ici à 1995, de 46 plate-formes et constructions en mer et le forage de 29 puits d'exploration, d'ici à la fin de l'année.

En collaboration avec 40 compagnies pétrolières, Petronas a approuvé 26 contrats de production conjointe qui déboucheront sur un investissement d'au moins 500 millions de dollars américains pour 94 puits et 106 000 kilomètres linéaires

de nouvelles données sismiques.

Pour ce qui est du gaz naturel et des produits pétrochimiques, la nouvelle raffinerie de Petronas à Malacca nécessitera un investissement de 1,5 milliards de dollars américains. Quatre autres raffineries — qui doivent être construites, agrandies ou rénovées — coûteront plus de 2 milliards de dollars américains.

De plus, Shell construit une installation de synthèse du distillat moyen à Bintulu, au coût de 720 millions de dollars américains; il s'agit du premier projet commercial de synthèse du gaz au monde et la production débutera cette année.

La foire aura lieu au Purta World Trade Centre à Kuala Lumpur et étendra sur 8 000 mètres carrés au sol. Le Canada et l'Alberta auront des kiosques d'information à la foire.

Les entreprises qui s'intéressent à la 5^{ème} **Malaysian Oil, Gas and Petrochemical Engineering Exhibition** doivent communiquer avec le représentant canadien de l'organisateur : M. Derek Complin, UNILINK, Toronto. Tél. : (416) 291-6359. Fax : (416) 291-0025.

Les entreprises de l'Alberta qui ne peuvent pas participer à la foire, mais qui veulent que de la documentation sur leurs

produits ou services y soient distribuée, doivent communiquer avec M. Norm Morrison, Alberta Department of Economic Development and Tourism, Edmonton. Tél. : (403) 427-4809. Fax : (403) 422-9127.

Les autres entreprises qui fabriquent du matériel d'aval ou d'autres produits en rapport avec la mise en valeur ou la distribution du pétrole et du gaz doivent envoyer plusieurs centaines de leurs brochures ou documents à M. Ted Weinstein, Direction de l'expansion du commerce en Asie et dans le Pacifique Sud (PST), Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, 125 Promenade Sussex, Ottawa (Ontario) K1A 0G2.

Tous les documents doivent être expédiés à Edmonton ou Ottawa au plus tard le 15 mai pour qu'ils puissent être réexpédiés en Malaisie.

Pour de plus amples renseignements sur le secteur du pétrole et du gaz ou d'autres secteurs de produits ou services en Malaisie, communiquez avec M. David Mulroney, Conseiller commercial, Canadian High Commission, Box 10990, 50732 Kuala Lumpur, Malaysia. Tél. : (011-60-3) 261-2000. Fax : (011-60-3) 261-3428/261-1270.

La Carribean Food and Equipment Show

San Juan — Le Consulat général du Canada à Atlanta, en Géorgie, suggère aux entreprises canadiennes d'envisager la possibilité de participer à cette foire — par leurs propres moyens, car le gouvernement du Canada n'y sera pas représenté officiellement — à Porto Rico, laquelle pourrait leur ouvrir les portes d'un «marché très lucratif.»

En effet, la **Food and Equipment Show of the Carribean** se tiendra du 24 au 26 avril 1993.

Le Consulat fait remarquer que, ces dernières années, le Canada a exporté pour plus de 400 millions de dollars canadiens de biens et services directement à Porto Rico, qui a une population de 3,2 millions d'habitants. En

outre, il fait remarquer que la participation à cette foire pourrait aussi ouvrir les portes de marchés bien plus importants dans les Antilles. Les entreprises désireuses d'obtenir de plus amples renseignements peuvent communiquer avec M. Rafael A. Munoz, Délégué commercial, Consulat général du Canada, Suite 400, South Tower, One CNN Center, Atlanta, Georgia 30303. Tél. : (404) 577-6810, poste 222. Fax : (404) 524-5046.

Les organisateurs : M. Henry Garrett-Diaz ou Francisco Ramos, à la Marketing Management Services Corp., P.O. Box 5171, P.D.T. Station, San Juan, Puerto Rico 00906. Tél. : (809) 763-2666. Fax : (809) 763-0915.